

zu TOP .....

Mainz, 29.04.2014

## Anfrage 0814/2014 zur Sitzung am 07.05.2014

### Gemeinschaftliche Wohnprojekte (GRÜNE)

In der Stadtratssitzung am 17. April 2013 hat der Mainzer Stadtrat einen Antrag zur Förderung gemeinschaftlicher Wohnprojekte verabschiedet. Seitdem ist mehr als ein Jahr vergangen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wurden bereits städtische Baugrundstücke für gemeinschaftliche Wohnprojekte angeboten? Wenn nein, wo wird dies künftig der Fall sein?
2. Inwiefern hat sich der verabschiedete Antrag bereits bei Bebauungsplanverfahren ausgewirkt? In welchen Bebauungsplanverfahren einschließlich der städtebaulichen Verträge sind gemeinschaftliche Wohnprojekte vorgesehen? Wie wurden die Vorgaben umgesetzt und welche Kriterien wurden dabei angelegt?
3. In welchen derzeit in Planung befindlichen Baugebieten wurde ein Anteil der Grundstücke für gemeinschaftliche Wohnprojekte ausgewiesen? Wie groß ist dieser Anteil? Falls noch keine solchen Planungen vorgenommen wurden: wo soll dies zeitnah realisiert werden?
4. Wer wurde von der Verwaltung als Ansprechpartner für gemeinschaftliche Wohnprojekte ausgewiesen? Wie wurden die betreffenden Initiativen auf den neuen Ansprechpartner hingewiesen? Hat dieser Ansprechpartner bereits entsprechende Beratungsgespräche geführt?
5. Wurde bereits eine Koordinierungsrunde zwischen Wohnprojektsinitiativen und Vertreterinnen und Vertretern der Stadt geführt? Wenn nein, wann und mit welcher Regelmäßigkeit sollen diese Gesprächsrunden stattfinden?

Matthias Rösch  
(Mitglied des Stadtrats)